
ATA Nº 10 

Reunião Conselho Participativo do Itaim Paulista em 30/10/2018 auditório 

da Subprefeitura do Itaim Paulista. 

Aos trinta do mês de outubro de dois mil e dezoito no auditório da Subprefeitura 

do Itaim Paulista sito na Avenida Marechal Tito, 3012 - Itaim Pta.,  as 20h00 

com falta de quórum e mesmo assim foi iniciado a reunião. 

 

Pauta de Reunião: 

(1º) Robson: Reunião itinerante para Novembro; 

(2º) Beto:  Mandar Oficio para os Vereadores: Assunto; Avenida Marechal Tito 

próximo do Mercado Lopes desabamento da pista; 

(3º) Fátima: Farol no viaduto Carlito Maia, atrás do Hospital Santa Marcelina 

que na verdade onde precisa e pesquisar com moradores, a colocação do 

ponto, mas importante e na R. Cachoeira Escaramuça esquina com a Av. Itaim; 

(4º) Jean: Rua Gijoca população solicita sinalização Vertical e Horizontal 

(embarque e desembarque) na Escola Arara - lombadas na Igreja Católica 

Nossa Senhora De Fátima, lombada e sentido único esta rua. 

(5º) Jean: Praça Mãe Preta,  a academia danificada, mato na praça e a pista de 

caminhada e iluminação. 

(6º) Jean: Rua ilha dos Ratones, Guaiuvira, Domingos Vidigal com buracos,  

após a operação da empresa de GAS Congas. 

Temas colocados a discussão e deliberação: 

1 - Temos que deliberar sobre o motivo de divulgação, sobre a reunião na 

associação da Fátima Varotto, foi votado e decidido em unanimidade que não 

haverá a reunião na referida associação, devido à mesma não ter  comparecido 

na reunião, podemos definir uma nova data e outro local para a realização. 

2 - Confeccionar documentos oficiais para 55 vereadores, deve ser 

personalizado para cada vereador, antes da próxima reunião e vamos dividir as 

tarefas entre os conselhos, com prazo de até o dia 06/11/2018 para que os 

ofícios fiquem prontos. O Coordenador Robson Sales vai fazer os ofícios. O 

conteúdo e solicitações são emendas parlamentares para a Avenida Marechal 

Tito. O Jean Aldefran foi incumbido de levantar os nomes de todos os 

Vereadores da Câmara Municipal para preparação dos ofícios e iremos fazer 

uma força tarefa para  a entrega das mesmas. 

3 - Às 20h18min o Sr. Carlos Alberto solicita oficio para a CET para o 

cruzamento do viaduto Carlito Maia para colocação de farol no Pé do viaduto 

atrás do Hospital Santa Marcelina, mas, conversando com os moradores viram 



que não é no final do viaduto que precisa e sim em uma rua acima na Rua 

Cachoeira Escaramuça X Av.  Itaim, onde acontecem acidentes constantes. 

4 - Rua Gijoca envia oficio para a CET (Central de Engenharia de Tráfego) e 

devidos Órgãos e foi entregue o abaixo assinado pelos moradores em nossa 

reunião de conselho. 

5 - Praça Mãe Preta danificada e Sr. Valdemir interlocutor vai falar com o Eng. 

Aguinaldo e precisa e fazer oficio e enviar na Prefeitura. Assunto Academia ao 

ar livre, mato alto, pista de caminhada e iluminação. 

6 – O interlocutor observa a colocação de equipamento de academia na Praça 

Gilsa Matias Costa na Rua Linária no Jardim Nelia. 

7 - Enviar oficio para a empresa CONGAS e solicitar a vistoria na instalação de 

gás Canalizado nas Ruas Ilha dos Ratones, Rua Guaiuvira, Rua Domingos 

Vidigal, Rua Terra Sem Males que após as obras de canalização ficaram 

buracos nas ruas citadas. 

8 - Iremos fazer uma avaliação na próxima reunião do Conselho Participativo a 

respeito do regulamento ser cumprido, pois está influenciando na decisão de 

muitas atividades do conselho e no quorum para a sua deliberação. 

9 - O deslocamento do Ponto de Ônibus na Av. Marechal Tito em frente da 

Subprefeitura do Itaim Paulista é que foi determinado que tivesse um ponto 

para os idosos e se a SPTRANS está ciente desta alteração e verificar o 

porquê foi modificado/alterado de lugar. 

10 - Vai solicitar um relatório ao Subprefeito de todos os ofícios que foram  

entregues,  o que foi resolvido e quais estão pendentes. 

Reunião encerrada as 20h50, sendo eu Jean Aldefran Ribeiro da Silva 

encarregado de transcrever a reunião e com os presentes:  Carlos Alberto de 

Oliveira, Danilo Lisboa Barros, Douglas Ribeiro dos Santos, Coordenador 

Robson Salles da Silva e o Interlocutor Valdemir Gonzaga Taveira. 


